Estimado feligrés,

Como mencioné durante las misas del invierno pasado, Liturgia, Evangelización, Comunidad, Discipulado y Misión son las cinco áreas a las que toda parroquia debe atender para convertirse en discípulos activos del Señor. De las 1.055 respuestas de la última encuesta, el 29 % indicó que la Liturgia es el área que debemos priorizar, seguida por el 21 % que indicó que la Comunidad es la segunda área. Agradecemos su participación mientras continuamos desarrollando las metas parroquiales basadas en las sugerencias que presentó.

El domingo 2 de junio, Fiesta del Corpus Christi (Solemnidad del Cuerpo y Sangre de nuestro Señor), lo invitamos a unirse a nosotros a las 9:30 a. m. Misa en inglés en St. Mary. Después de la Misa, caminaremos en una procesión eucarística desde la Iglesia de Santa María hasta la Iglesia de San Esteban por Center Street hasta Oakton St., luego continuaremos por Chestnut St. hasta Prospect Ave.

Al terminar la procesión, habrá una bendición solemne con el Santísimo Sacramento en la Iglesia de San Esteban, seguida de la misa en español a medio día. Habrá una parada para una breve adoración y bendición en la esquina de Algonquin Rd y Center St.

Habrá autobuses disponibles para transportar personas entre las dos iglesias de 9:00 am a 1:30 pm

Para aquellos que no pueden caminar para unirse a la procesión después de la Misa, que puede durar una hora. Puede subir en uno de los autobuses disponibles.

Tenga en cuenta: no habrá misa en inglés a las 8 am. en St. Mary ni en inglés las 10 am. en St. Stephen. Y la misa de las 10 am en St. Mary se traslada a las 9:30 am. Todas las demás Misas dominicales regulares en ambas Iglesias se celebrarán según lo programado.

Planeamos tener nuestro tercer picnic parroquial el domingo 28 de julio en el patio de San Esteban adyacente al estacionamiento de 11:45 am a 4:30 pm. Como se hizo con éxito el año pasado, puedes donar ensaladas, aperitivos, postres, refrescos, hamburguesas congeladas o una donación monetaria. Bailes folclóricos, música, juegos y rifas serán parte de la jornada. Ven y únete a nosotros en esta oportunidad de fortalecer nuestro compañerismo parroquial.

Por último, pero no menos importante, quiero informarles que después de seis años de servicio en la parroquia, la Hermana Revelina Santiago regresó a Filipinas. Quiere pasar tiempo con su familia, ya que su mamá falleció la semana pasada. La parroquia ha sido muy bendecida de tener a la Hna. Revelina con nosotros. Ha dirigido muchos ministerios y acompañado a muchos feligreses, animándolos a crecer en su fe. La vocación de la Hna. Revelina como hermana religiosa de Jesús, el Buen Pastor, ejemplifica la dedicación al Señor y a su pueblo; sus muchos dones y talentos han contribuido al crecimiento de la parroquia. Siempre estaremos agradecidos por su tiempo con nosotros y, ciertamente, será muy bienvenida cuando se le permita visitarnos en el futuro. Para continuar la presencia de hermanas religiosas con nosotras, la Superiora General de las hermanas de Jesús Buen Pastor está consultando y discerniendo con la comunidad de hermanas en Filipinas para pedirle a otra hermana que esté con nosotras, con suerte antes del próximo otoño.

Que el Señor los bendiga siempre.

P. David Arcila, pastor